



Asegura Castañeda que bancada de MC va por rechazo

Deja voto en duda senador emecista

Reporta Marea
42 senadores
en contra
de la reforma

MAYOLO LÓPEZ

Hasta la noche de ayer, uno de los 43 senadores de las filas opositoras era el único que no había manifestado su intención de votar en contra de la reforma al aparato judicial.

Al “Democratómetro” que impulsó la Marea Rosa sólo le hacía falta una palomita en verde bajo el rostro del campechano Francisco Daniel Barreda, de Movimiento Ciudadano (MC).

La agrupación Unid@s de la Marea Rosa presentó a principios de la semana en curso el “Democratómetro” para evidenciar a quienes podrían respaldar la reforma, de cara a la trascendental votación, agendada para el miércoles próximo.

“Van 42, sólo falta 1!”, apuraba el inédito ejercicio.

El martes, los 22 senadores del PAN se habían comprometido públicamente, micrófono en mano, a votar en contra de la reforma. Luego siguieron los priistas.

Ayer, algunos de los 9 que faltaban por confirmar el sentido de su voto despejaron dudas a través de sus redes sociales.

Sólo Barreda, quien fue secretario particular de Eliseo Fernández, ex candidato al Gobierno de Campeche, quedó pendiente de aclarar su sufragio.

En medio de un ambiente impregnado por especulaciones, el timonel de la bancada naranja, Clemente Castañeda, aseguró que ninguno de los cinco integrantes del grupo respaldará la controvertida reforma.

“Como coordinador me hago responsable del voto de cada uno de los integrantes de la bancada”, prometió el parlamentario jalisciense. “Nosotros nos hacemos cargo de MC, nosotros estamos resueltos a ir en contra.



Hemos conversado ampliamente entre nosotros y decimos que no acompañaremos esta reforma.

“Estamos tranquilos y resueltos para ir a dar el debate a las comisiones y al pleno. No sé de donde salen estas dudas sobre la posición de nuestros compañeros, pero yo puedo decir, con muchísima firmeza y convicción, habiendo hablado con todos

mis compañeros senadores, que votaremos en contra de esta reforma”, agregó.

Castañeda se quejó de que a los emecistas los habían “acusado de esquiroles y de todo, pero nos mantendremos igual que en la Cámara de Diputados, donde todos los integrantes de MC votaron en contra. Yo esperaba que mis compañeros de la alianza se mantengan, pero

lamentablemente ya vimos al PRD. Ojalá que los que quedan ahí se mantengan firmes, como lo hará MC”.

“¡Que nadie se raje! Senador y senadora: te pedimos que tu respuesta sea un video dirigido a la sociedad con el sentido de tu voto”, se leía en el Democratómetro de la Marea Rosa.

Barreda difundió un mensaje que no despejó el suspenso:

“Es importante garantizar que cualquier cambio preserve el equilibrio de poderes para asegurar una justicia pronta y expedita, como senador de Movimiento Ciudadano por Campeche es mi prioridad”.

Proceso veloz

Para la aprobación de la reforma judicial, se prevé:

SEP 8. Las comisiones de Puntos Constitucionales y Estudios Legislativos del Senado dictaminarán la minuta de la Cámara de Diputados.

Con la mayoría que tiene en las dos comisiones, Morena no tendrá problema en empujar la aprobación del dictamen.

SEP 10. La Mesa Directiva daría primera lectura del dictamen en la sesión.

SEP 11. Se daría la discusión en el pleno del dictamen, la última etapa del procedimiento.

LLAMA KRAUZE A OPONERSE

El historiador Enrique Krauze lo exhortó a rechazar la reforma.

“En recuerdo de don Justo Sierra, eminente campechano que defendió frente a Porfirio Díaz la independencia del Poder Judicial, lo exhorto respetuosamente a oponerse a la reforma judicial. La historia, créame usted, se lo agradecerá”.



Daniel Barreda,
Senador MC

“ Es evidente que el sistema judicial necesita mejoras, pero debemos ser cuidadosos en cómo se implementan las reformas. Nuestro compromiso es analizar con responsabilidad y seriedad cada uno de los puntos de la propuesta”.



Facebook